

CONTRALOR GENERAL DE CUENTAS, INAUGURA DIPLOMADO VIRTUAL DE BUENA GOBERNANZA PARA UNA CULTURA TRANSPARENTE



La segunda cohorte del diplomado **“Buena Gobernanza para una Cultura de Transparencia”**, fue inaugurado por el Contralor General de Cuentas, Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez. El reto académico tiene como objetivo promover en el marco de la buena gobernanza una cultura de transparencia y principios éticos a los funcionarios que forman parte del convenio.

El diplomado tiene como finalidad impulsar acciones de fortalecimiento en los controles financieros, administrativos y jurídicos que contribuyan a fomentar la confianza de la ciudadanía.

Además del Contralor General, participaron en la inauguración, la Dra. María Consuelo Porras, Fiscal General y Jefe del Ministerio Público, el Lic. Óscar Dávila Mejicanos, Director Ejecutivo de la Comisión Presidencial contra la Corrupción, el señor Manuel Ramírez, asesor de la Sección de Asuntos Antinarcoóticos y Aplicación de la Ley (INL sus siglas en inglés) de la Embajada de Estados Unidos en Guatemala.

También participaron los titulares del Ministerio de Finanzas Públicas, la Superintendencia de Bancos, la Superintendencia de Administración Tributaria, la Asociación Nacional de Municipalidades y del Instituto de la Víctima.

“Para la Contraloría General de Cuentas, es muy valioso que, en estos programas académicos, se promuevan los valores éticos como premisa para la buena gobernanza; porque creemos, que la eficacia, eficiencia y transparencia de la función pública, son reflejo de las buenas prácticas de cada colaborador del Estado”, dijo el Dr. Salazar Jerez.

Manuel Ramírez, asesor de la Sección de Asuntos Antinarcoóticos y Aplicación de la Ley (INL en inglés) de la Embajada de los Estados Unidos en Guatemala expuso: **“este diplomado es un esfuerzo institucional y es muy importante para la lucha contra la corrupción, esperamos que el diplomado se realice conforme a lo previsto y tenga una finalización exitosa para los fines esperados”**.



“Las instituciones que firmamos el convenio nos comprometimos a instaurar mecanismos de cooperación y asistencia interinstitucional que incidan en el fortalecimiento de la capacidad de los funcionarios y servidores públicos a fin de generar un marco de prevención de la corrupción e impunidad mediante un uso racional de los recursos”, dijo la Dra. Porras.

El Director Ejecutivo de la Comisión Presidencial contra la Corrupción, Óscar Dávila Mejicanos dijo: **“este diplomado se organizó con la visión de fortalecer capacidades de cada una de las instituciones que hoy ustedes representan, para impulsar acciones que contribuyan al fortalecimiento de la calidad y ejercicio de sus funciones”**.



En la primera cohorte participaron 340 funcionarios y servidores públicos
La segunda cohorte empezó en julio y finalizará en agosto.
Los profesionales llevarán el curso los martes y jueves.